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◎司会

◎点鐘

SAA=親 陸委員会 大松 誠 ニ

会長 村上  久

◎ロータリーソング 『日も風も星も』

ソングリーダー 言 沢 洋 最

◎お客様紹介          会 長 村 上  久

名誉会員    田 中  責  様

米山奨学生   全  景  皆  様

◎会務報告           会 長 村 上  久

当クラブ会員であり、初代会長でありました日中  賃

会員が、6月限りで退会されましたが、その後赤尾会員

の推時を受け、目出度く名誉会員となりました.

来週9月 19日、坂本ガバ十一をお迎えして 東京勿幸、

稲城、多摩グリーンロータリー3ク ラブ合同例会でi

出来る限り100%に近い出席率でお迎えしたいと思いま

■
~_

夕章東グループ野球大会が9月 6日雨で順延となり、

明日9月 13日 (木)に 行われます!選手はもとより、多

く7j会員の皆様の芯援、宜しくお願い申し上げまi

「壕く女性の集いJカミ9月 20日 (木)に 行われまi

クラブからも会員及び一般会員参加者 10名 程おりま

す.登 録なさっている方は出席をお願い致しまi

新入会員セミ十一のご案内 入 会 2年以内の新会員の

皆様が対象で 勉 強会を9月 28日 (全)18時 半から、

聖蹟桜ヶ丘駅前 「杏花鋲店Jで 行わオ■ます―河本会員、

城会員、中谷会員、相京会員、岩野会員、】B!島会員、富

澤会員、小日会員、ロータリー研修委員長関同会員 副

委員長杉日会員がTIl~を行います=

多摩京グルーフ研修会参加のお願い.10月 2日 (火)

15時から17時 まで、職葉倫理をいぐるロータリーの理

合的考奈と題して、″くストガバナー秋山一様のご講演を

頂く事になっておりま,卜 申し込み補め切り9月 21日

第4回会長 幹事 ガバ十一補任協議会が9月 11日 (火)

′くルテノン多嘩4階第二 二 会議室で行われ=し た=

◎幹事報告           幹 事 海 野 築 一

東京目黒RCよ り例会変更のお知らせ

配布物 :新入会員セミナーののこ案内=新 入会員の皆

様は是非参加頂きたいと思います〔委員会組渋表、会員

連絡名簿 (若千訂正がどざいますので、後日訂正し改め

て配布致します)新 会員の紹介につきましてや)、配布し

ておりまi

PSG協 議会がありまして、狛江RCが 「住■よい狛

江のまちつくりJと 言うイベントを行いますので、その

バンフレットを配布しまi

◎口中  賃 名誉会員より
一身上の都合で退会をお願いし=し たが、十可回力丹留

を受け、結果退会させて頂きました=そ の後名吉会員と

言うお話を受け、大変恐縮をしておりまiこ のお話は

名誉な事で嬉しく思いまiこ れからも宜しくお願い致

しま,■

◎出席報告

会員絵教

【委員会報告】

出席奨励委員会 河 本  昇

36名

出席義拷音教  35名 (出席免除者 1名)

出席者教    23名

矢席者教 12名 (事前M〔12名 )

出席手  71 43比

補壇MU!遠 藤 二 郎 911l PSC協 議会

S129 最 終訂正出席辛 82 86%

◎ニヨニコBOX  SAAヽ 親塵委員会 中 谷 絃 平

田中  賞 析 こ んにちは

村上  火  田 中さノレ、ようこそ=岩 野きた、イニジェ

ーションスピーチ楽しみで→1‐

海野 業 一 岩 野さん、卓訴楽し■です=

伊藤 英 也 萩 生回政由 津 守 S!範  大 松 試 二

伊準ケイ子 官 村  宏 各会員

岩野さん、イニシェーションスヒーテ楽し

■務局 〒 2080033夕残1テ需合143京 1:ブラザホテルタE561月 Td 042 372的6,Fax 042 372●4rl Eェ高l taniagrcCccせo ocl nci0

会長 1村上久 幹 事 :海野柴  ク ラブ会線 語誰 R長「吉沢洋景 百U委員長モ由)卜長司 例 会場 京 ニプラザホテルタ度

委員 :イヽ日泰機 イヽ泉博 菊 道敏 城 I太                    例 会」 毎週水曜日12130 月 最終例会18モ_R9



中谷 紘 子

岩野 京子

杉野き保子

みでi

雨が憂鬱ですが、元気に行きましょう。岩

野さん、イニシェーションご吉労様でi

本日は私のイニシェーションスピーチで丸

今からドキドキで坑 皆様、お手やら力1こ

岩野さん、卓話楽しみで丸 田中さん、よ

うこそ !

田中さんようこそ.

名誉会員 田 中様、お久しぶりで
ヤ
汽

田中さん、元気そうで結構ですネ。まだま

だ大丈夫 岩野さん、卓話楽しみにしてい

ます.

日の合計¥19, 000(累 計¥263, 805)

◇イニシェーションスピーチ

(株)ジ ューン・エイト 代 表取締役 岩 野 京 子氏

私は韓国の京城(現ノウル)

で生まれました。2歳 に引

き上げてきまして、その後

大分県中津市に居を移しま

した。この中津市という所

は、黒田如水→細川家→奥

平家と移った中津城がございまえ また、福沢諭吉の出

身地でもありまえ 福沢諭吉の国師は白石先生と申しま

して、私の祖父tDその自石先生の門下だつたと聞いてお

りまi父 が教員をしていた剛系で、転校が2年 くらい

でありました。中高と地元で過ごし、卒業後地元に就職

しました。私自身は、大分で一生過 tの も嫌だなと思

っておりました。出身地だ1封ことどまらず、東京か大阪

に行きたいと思つていたのですが、丁度その時にお見合

いの話があり、ヤンマーデイーゼルに勤務している主 I

と結女魯海外事業部という仕事の関係で東京に移り住み子
一男二女をもうけました 主人の仕事の関係で、海外勤

務が多く、バングラデシュやパキスタンに住んだことが

あります.現 在主人はシエアボランティアなのですが、

フくナマに2年サモアに3年、来年からパブアニューギニ

アに行く事が決まっていまiお 互い仕事を持っていて

も干渉することなく、個人を尊重しながらやってしヽ する

事に、とても誇りを持っておりまi現 役時代には海外

に単身赴任も多く、離糊難れの生活でした.しかしf_は、

主人が元気で頑張っている事にとてtD幸せを感 じ、その

姿を見る事に幸せを感じておりました.コ 共が大学に入

ってしまい、気が付くとこの先年金生活と思つた時に、

この先が不安で何か仕事をしたいと思つておりました。

その時に、今の仕事に出会いました。今までの)こ を

い返してみて、自分が何かしたいと思った時に、結婚や

海外勤務などのいろいろな事に巡り会えました.や りが

いのある仕事も得ることが出来、自分の志を持ち夢を持

って生きていく事が大切と思いました〔仕事はフランス

ベッドの会社で、ロイヤルコスモという会む 独ヽ占販売

しているベンドで、山野宏子さんの会社の子会社でi

健康と言う面から何か貢献できたらと思い、ロイヤルコ

スモの販売店として判求8年 6月に有限会社を設立しま

した,今 ちょうど10年 目になります1私 にとってはこの

仕事は生き甲撃で、皆様に喜んで頂ける事が、十可よりも

嬉しい事でi 自 分の仕事で人に喜びを、ほんの少しで

も与える事が出来るのが、私の生き甲斐でi仕 事をや

らせて頂いているお力Hずで、ロータリーの皆様と知り合

う事が出来、参加させて頂く事に、とても幸せを感じて

おります.ど うぞ皆様、宜しくお願い致しまi

会 長  村 上  久

(今週の担当 由 井 長 司)

任
昇
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泌
捉

<そ の他委員会報告>

ホIMに ついて 実行委員長 藤 本 吉文

第 1回 目の実行委員会を3月 2日 に行いました。その後

6～7回の委員会を、刃毛ガバナーイal‐のご臨席を賜りま

して、行いました 当日の組織表、進行などを決めまし

て、理事会に上程して承認を得る予定でおりまうL

や私はこう考える 「多摩市 安 心 ・安全な街づ

くり」について

広報担当実行副委員長 伊 藤 英 也

10月 20日の多rr市広報に掲載を依頼、10月 1日勿葦ニ

ュータウンタイムズに掲載、物撃テレビの新聞に同日掲

載、多摩テレビには10月の16日から22日迄宇幕で告知.

FM多 摩は交渉中.当 日の取材などt)交渉中でf

渉外担当実行副委員長 足 立潤三郎

9月 18日に市長に依頼に行く予定 9月 7日に多摩中央

署に出演依頼しに行ってまいりました,9月 11日には多

摩消防署に行ってまいりました.多 摩中央署長、多摩消

防署長はお二人とも栄転されるので、新生の署長に地域

に密着した話をと言う事で、萩生田実行委員長と依頼し

て参りました,新しいポスターも現在は出来ておりまi

ⅢR財 固国際親善奨学生仲田 宗 行君について

カウンセラー 言 沢 洋 景

財団奨学lfT甫生のスポンサークラプのカウンセラーを任

命されておりますが、昨日地区のセミナーに出席して参

りました―、こちらの担当の方が、中央大学4年生の仲田

君に決まりまし,こ 最終例会などに参加頂き、和達との

関係を密にして行きたいと思っております

■野球部より 藤本 吉 文会員

明日の野球ですが、天候の状態で、使用できるかどうか

は、15時前後にならないと分らないと思いま丸 開催に

結果につきましては事務局に連絡をしておきまi

◇表彰        寄 付増進委員会 4頓  一 郎

米山功労クラブ (第16回)
=米山功労者 (第1回):澄 川  昇 会員 ◎点鐘


